
平成21年度情報交換会アンケート集計結果

開催日時：平成21年8月26日16：00～18：00
場所：鳥取市白兎会館２階らいちょうの間
出席者：38名（会員総数70名）
アンケート回収率86.8％

Ⅰ.参加者の勤務先
回答率

国立大学法人 12 36.4%
公立 6 18.2%
私立 9 27.3%
国立高専 6 18.2%
計 33 100.0%

Ⅱ.職種
回答率

看護師 18 54.5%
保健師 11 33.3%
養護教諭 1 3.0%
検査技師 1 3.0%
その他（養護教諭・医師） 2 6.0%
計 33 100.0%

Ⅲ.勤務年数
回答率

1年未満 5 15.2%
1～5年未満 9 27.3%
5～10年未満 6 18.2%
10年以上 13 39.4%
計 33 100.0%

Ⅳ.今回の情報交換会について
回答率

有意義だった 29 87.9%
あまり有意義ではなかっ 3 9.1%
どちらとも言えない 0 0.0%
計 32 97.0%

有意義だった 29名
　　・新型インフルエンザの他大学の状況を知ることができた
　　・だが、時間が短すぎた
　　・他大学の現在の声が聞けて、大変参考になる
　　・現場の状況がわかった
　　・学生の対応についてもうすこし聞きたかった
　　・他大学の対処方法が良くわかったがもう少し時間が必要と思う
　　・感染症というタイムリーな話しを聴かせてもらい大変参考になった
　　・保健室担当者が一人のため相談や情報交換なかなかできなかったため他大学の取り組みが聞けてよかった
　　・他大学の状況を聞きたいと思っていたので大変参考になった
　　・担当者の生の声が聞けてよかったが、時間が少なかった
　　・カラーを使った講演はユニーク
　　・インフルエンザ対策をどうしたらよいかについてタイムリーに情報が入った
　　・カラーセラピーは知っていたが具体的に色の持つ力の話しが聞けてよかった
　　・グループ討議の感染症はタイムリーでインフルエンザの話しも聞けてよかった
　　・時間不足なくらい他高専との意見交換ができた

あまり有意義でなかった 　　3名
　　・時間が短かったため
　　・30分の短時間で本題に入るまでに終わってしまったため。時間は1時間は必要　議題について前もって各校の状況
　　をまとめた資料を参加者が持参すればよかったと思う
　　・仕事に生かせるテーマではなかった。自分自身のためにもなったとはおもえない。

どちらともいえない 0名

Ⅴ.平成22年度情報交換会希望テーマ



希望するテーマ等
　　・新型インフルエンザ
　　・その時のトピックス的なもの
　　・感染症（新型インフルエンザの発症情報と対応）について
　　・感染症に対する対応
　　・感染症対策（法定伝染病）
　　・薬物汚染（警察の方がよい）
　　・薬物依存の人への対応（鎮痛剤等の大量服薬など）
　　・新型インフルエンザへの対策から学んだこと
　　・アロマテラピー
　　・メンタル関係　面接技法とか
　　・性教育　職員に対する保健指導
　　・外国の大学内での保健管理に関して、外国人留学生や教職員を講師として行う
　　・バージン・ルース先生に、外国人留学生の愛媛大学での現状と保健管理担当者に望むこと
　　・仕事についてよかったと思うこと　経験年数からみえてくるもの　日頃心がけていること等
　　・メンタルヘルス
　　・傷の湿潤法など最近の外科処置
　　・その時に合ったテーマ
　　・おまかせします
　　･薬物、覚せい剤について

希望する形式
　　講演会形式 16
　　全体討議 4
　　グループ討議 16 （高専同士がいい）
　　その他 2
　　　計 38

Ⅵ.平成22年度研究集会のシンポジウム・教育講演等での希望テーマ
　　・発達障害学生の支援・具体的な対応
　　・職場巡視の実際
　　・教育現場における感染症対策
　　・その時々の旬のテーマ
　　・アロマテラピー
　　・喫煙対策・禁煙支援について
　　・薬物対策について
　　・スポーツあるいは日常生活と健康に関して佐伯修一先生を講師で
　　・メンタルヘルス
　　・メンタルヘルス（うつ病）
　　・その都度、学校保健で注目されていることを提案して組み込んでもらえるといい
　　・愛媛大学の佐伯先生のされている健康教育活動・講義も含めて聞いてみたい
　　・今年の新型インフルエンザや薬物のようにその時に流行していることについて
　　・今回の新型インフルエンザのようにトピック的なことを取り上げてもらいたい

Ⅶ.研究集会・情報交換会への意見や要望
　　・今回のように他校の状況がきけるのはとても参考になりました
　　・各大学での情報が収集できとても参考になります
　　・情報交換会は貴重な機会なので講演やシンポジウム形式ではなく、すべての時間を参加者同士の情報交換に
      当てて欲しい
　 　・情報交換会の集計結果が次年度になるが、集録と一緒に結果がわかるとうれしい
　　・今回のように興味深いテーマの場合はもう少し時間が必要と思われる
　　・短い時間なのにうまく構成していただき、ありがとうございました
　　・時間がもう少し長い方がよい
　　・今回のようにグループ討議のテーマのアンケートをとる事によりタイムリーで参考になった。が時間を長くして欲しい
　　・グループ討議の時間が短かく新型インフルエンザの各校の様子を聞くだけになった。他のグループの内容も聞けて、
　　 その人に質問できるくらいの時間もあった方がよかった。来年の企画を期待しています
　　・年に一度しかない会が2時間では少ないと思います。全体の時間を長くすることも検討して欲しい。
　　・スタッフが現状で困っていることの情報交換の時間をより多くとってもらいたい
　　・その時々のトピックス的な話題についての情報交換


